

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 3 (Lindenthal)	30.04.2015

### Maßnahmen auf der Kölner Straße in Köln-Lövenich

In Ihrer Sitzung am 09.12.2013 (TOP 8.1.9) fordert die BV 3 die Verwaltung auf, an der Kölner Straße in Höhe des Wohngebietes vor der Kindertagesstätte Vinzenzallee Geschwindigkeitsüberwachungen durchzuführen.

In der Sitzung am 15.09.2014 (TOP 11.2.5) teilt die Verwaltung mit, dass die Kölner Straße in Lövenich als Gefahrenstelle bekannt ist und dort in Schulpnähe bereits zwei Messstellen für die mobile Geschwindigkeitskontrolle vorhanden sind. Im ersten Halbjahr 2014 wurden in Richtung Industriegebiet 5,85% Verstöße und in Richtung Brauweiler Straße 8,87% Verstöße gemessen.

Die Verwaltung hat zugesagt, die Einrichtung von weiteren Messstellen auf Höhe der Vinzenzallee zu prüfen und die o.a. Messstellen weiterhin vermehrt anzufahren.

#### Stellungnahme der Verwaltung:

Die o.a. bereits vorhandenen Messstellen wurden weiterhin regelmäßig angefahren.

#### Standort in Fahrtrichtung Brauweiler Straße:

##### 2014, 2. Halbjahr

Bei 28 Anfahrten wurden 22.497 Durchfahrten gemessen, hiervon waren 1070 Fahrzeuge zu schnell, das entspricht einer Quote von 4,75%.

##### 2015, 1. Quartal

Bei 10 Anfahrten wurden 12.105 Durchfahrten gemessen, hiervon waren 212 Fahrzeuge zu schnell, das entspricht einer Quote von 1,75%.

#### Standort in Fahrtrichtung Industriegebiet:

##### 2014, 2. Halbjahr

Bei 11 Anfahrten wurden 6617 Durchfahrten gemessen, hiervon waren 350 Fahrzeuge zu schnell, das entspricht einer Quote von 5,2%.

##### 2015, 1. Quartal

Bei 8 Anfahrten wurden 9.058 Durchfahrten gemessen, hiervon waren 391 Fahrzeuge zu schnell, das entspricht einer Quote von 4,3%.

Es ist festzustellen, dass die Anzahl der Geschwindigkeitsüberschreitungen gesunken ist und diese Anzahl im stadtweiten Vergleich eine geringe Verstoßquote darstellt.

Der Bereich der Kölner Straße zur Vinzenzallee ist eine auf 30 km/h begrenzte Zone. Der Ordnungs- und Verkehrsdienst hat im Bereich der Kindertagesstätte Vinzenzallee in beiden Fahrrichtungen neue Messstellen für die mobile Geschwindigkeitskontrolle eingerichtet.

Die bisherigen und die neuen Messstellen werden im Rahmen der Einsatzplanung berücksichtigt und die Verwaltung wird die BV 3 in einer der nächsten Sitzungen über die Messungen informieren.